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Aos dezoito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte, às dezessete horas e 

dois minutos, em conformidade com a Resolução de Mesa nº 04/2020, e ainda, nos 

termos da Resolução de Mesa de 31/03/2020, os vereadores da Câmara de 

Vereadores do município de Capivari do Sul reuniram-se em Sessão Ordinária de 

forma eletrônica, através do sistema de videoconferência utilizando o aplicativo 

gratuito “Jitsi meet” (o sistema anterior “Hangouts” também gratuito foi substituído 

visando melhorar a qualidade do áudio, pois tivemos alguns problemas técnicos 

com áudio das sessões anteriores. O PRESIDENTE vereador MANOEL DIAS fez a 

chamada nominal e verificou que estavam presentes todos os vereadores: Elis 

Bueno, Fabiana Costa, Josué Dutra, Joel Vargas, Paulo Silva, Renato Leal, Roberto 

Camargo e Sandra Cardoso, e havendo quórum, declarou aberta a presente 

Sessão Ordinária Virtual. A seguir o PRESIDENTE convidou o vereador PAULO SILVA 

para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir o PRESIDENTE anunciou o resumo 

da ata nº 1.128, e o vereador ROBERTO CAMARGO solicitou que fosse retificada a 

data, onde se lê “dezoito de maio” passa-se a ler “onze de maio”. A seguir não 

havendo mais retificações, a referida ata foi declarada aprovada pelo Presidente, 

com a retificação apresentada pelo vereador Roberto Camargo, e logo após foi 

lida pelo 1º Secretário da Mesa. Nas CORRESPONDÊNCIAS foi lido o Ofício da 

Companhia Estadual de Energia Elétrica – CEEE Nº 28/2020 que trouxe informações e 

esclarecimentos sobre as ligações de energia elétrica no bairro dos Dutra. Nas 

CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido o Ofício nº 73/20 que encaminhou 

Mensagem Retificativa AO/PLE Nº 37/20. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Parecer 

favorável da Comissão de Orçamento e Finanças - COF Nº 38/20 AO PLE Nº 40/20; 

Parecer favorável da Comissão de Constituição e Justiça - CCJ Nº 38/20 AO/PLE Nº 

40/20; PLE Nº 41/20. A seguir o PRESIDENTE informou que não há nenhum vereador 

inscrito no espaço do EXPEDIENTE DOS VEREADORES e deu início ao espaço da 

ORDEM DO DIA. Na ORDEM DO DIA foi lido o PLE Nº 40/20 sendo que o PRESIDENTE 

colocou o referido projeto em discussão, e solicitou a todos os vereadores que após 

discutir o projeto já manifeste o seu voto, e informou que irá chamar cada vereador 

nominalmente para discutir e votar a matéria. A seguir o PRESIDENTE chamou 



  

nominalmente cada vereador por ordem alfabética, sendo que todos os 

vereadores presentes votaram a favor do PLE Nº 40/20, sendo APROVADO por oito 

votos. A seguir foi lido o Pedido de Providências nº 07/20 que foi posto em discussão, 

sendo que se pronunciaram os vereadores: Josué Dutra, Elis Bueno, Fabiana Costa, 

Joel Vargas, Roberto Camargo e Sandra Cardoso. A seguir não havendo mais quem 

quisesse discutir o PRESIDENTE chamou nominalmente cada vereador por ordem 

alfabética, sendo que todos os vereadores presentes votaram a favor do Pedido de 

Providências nº 07/20, sendo APROVADO por oito votos. Encerrada a ORDEM DO DIA 

o PRESIDENTE deu início ao espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS no qual se 

pronunciaram os vereadores: Renato Leal, Fabiana Costa, Joel Vargas, Roberto 

Camargo, Elis Bueno, Paulo Silva, Sandra Cardoso, Josué Dutra e Manoel Dias. A 

seguir não havendo mais nada a tratar o PRESIDENTE declarou encerrada a 

presente Sessão e convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser 

realizada às dezessete horas do dia dezoito de maio do corrente ano. E, para que 

tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada e 

está à disposição da comunidade no site da Câmara de Vereadores, sendo que o 

áudio não será disponibilizado por problemas técnicos de transmissão de internet e 

falhas no aplicativo que não deram o suporte necessário para a gravação da 

presente Sessão, sendo que não consta no site os áudios das Sessões Ordinárias do 

dia onze e dezoito de maio. Registra-se ainda que o PRESIDENTE já buscou 

alternativas para solucionar o problema, e que serão testadas na próxima sessão 

ordinária, contudo muitas vezes os áudios não conseguem ser gravados com 

qualidade devido as conexões de internet de cada usuário. Registra-se que a 

Câmara está trabalhando e buscando melhorar a gravação dos áudios, e registra-

se ainda, que o trabalho do Legislativo, ainda que não esteja em áudio podem ser 

acompanhados com o registro das atas que estão à disposição no site da Câmara 

de Vereadores: https://www.camaracapivaridosul.rs.gov.br/processos-legislativos/ata-das-sessoes/ 

 

 

 

 

 

 

Vereador MANOEL DIAS    Vereador ROBERTO CAMARGO 

         Presidente                    1º Secretário 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 

https://www.camaracapivaridosul.rs.gov.br/processos-legislativos/ata-das-sessoes/

